

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yesus Kristus, karena atas segala berkat dan hikmat-Nya penulis dapat menyelesaikan Skripsi yang berjudul “ Analisis Sentimen Pengguna Twitter Terhadap Topik Perpajakan di Indonesia Menggunakan TF-IDF dan *Naive Bayes*”. Pemilihan topik tersebut didasarkan perkembangan isu pajak yang terjadi pada pertengahan february hingga maret 2023. Selain itu, penulis juga memiliki motivasi untuk mengembangkan ilmu pengetahuan, khususnya dalam bidang *text mining* dan analisis sentimen. Penulis menyadari bahwa terdapat banyak kekurangan pada penelitian ini, maka dari itu penulis berharap masukan dan pengembangan pada penelitian selanjutnya. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung penulis dalam penyelesaian Skripsi ini, terutama kepada kedua orang tua penulis (Joniawan Tarigan dan Sari Dewi Kaban) serta adik bungsu penulis (Elvi Gracelia Tarigan). Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada bapak Said Iskandar Al Idrus, S.Si., M.Si., selaku dosen pembimbing yang telah memberikan masukan dan bimbingan selama penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Dr. Arnita, M.Si., Ibu Chairunisah, M.Si, dan bapak Debi Yandra Niska, M.Kom selaku dosen penguji yang juga memberikan masukan dan bimbingan selama proses penulisan skripsi ini. Kepada Ibu Yulita Molliq Rangkuti, S.Si., M.Sc., Ph.D, selaku dosen pembimbing akademik yang senantiasa mendukung penulis selama proses perkuliahan. Kepada bapak Dr.Eng. Mansur As, S.Kom., M.T., yang senantiasa mendukung dan melibatkan penulis dalam setiap proses pengembangan diri, khususnya dalam bidang akademik, baik riset dan kompetisi. Kepada Ibu Prof.Dr.Murniaty Simorangkir, M.S., Bapak Dedi Andriansyah, S.Pd., M.Si., Bapak Tri Andri Hutapea, S.Si., M.Sc, Bapak Budiman Nasution, S.Pd., M.Si., Bapak Achmad Yuhdi, S.Pd., M.Pd., Bang Nurlan dan rekan-rekan seperjuangan PIMNAS 35, khususnya TIM PKM-K BatakCo yang sudah memberikan dukungan dan motivasi. Kepada tim repot; Cindy Tanjung, Alizah Fauziyyah, Neha, Sesil, dan Beby Yolanda yang senantiasa direpotkan pada seminar proposal dan sidang skripsi penulis. Kepada seluruh teman-teman sejawat KKN Pasar Melintang 2022; Arif Zulmi, Ade Wahyuni, Yohana, Yolanda, Dea, Ade Irma, Fadila, Maria, Rahma,